



山形中央信用組合

YAMAGATA CHUO SHINYOKUMIAI

TEL 0238 (84) 2187 (代)

ホームページアドレス

<http://yamachuu-ca.co.jp>



女性職員が目線で身近な情報を発信しています！

おかげ様で累計6kgとなりました！！

古切手回収活動

4月から始めさせていただいた古切手の回収活動は皆さまのご協力で多くの古切手が集まり、国際協力NGOジョイセフ（財団法人家族計画国際協力財団）にこれまで累計6kgの古切手の送付を行いました。

●古切手の回収活動は、発展途上国の妊産婦が医師や助産師の立ち会いのもと、安全に出産を行うための支援につながります。古切手2kg分で妊産婦1人が安全に出産するための費用を賄うことができます。

【古切手の回収方法】

古切手は、郵便局の消印が残るように台紙ごと大きく切り取って下さい。ある程度まとまりましたら、『しんくみの窓口まで』ご持参下さい。ご協力お願いします。



好評です！

『小さな図書館』！！

☞ 気に入った本がありましたら、しんくみの窓口までおいで下さい。！！

本のおかげです！！

先日、信組ロビーの「小さな図書館」から角野栄子さんの『ぼく病気じゃないよ』を借りて、子供達に読んであげました。

うがいが苦手な我が家の子供達。本に出てくる“くましきうがい”に反応し、その後、喜んでうがいをするように・・・。

“ゴロゴロ ガラガラ ガラッパチ
ガラゴロ ガラゴロ ゴロッパチ
クチュクチュ ペッペのクマッパチ”

これからの季節、小さな子供さんをお持ちの方におすすめの1冊です。 30歳主婦

- ・ひゅーどろどろかべにゆうどう（小峰書店）
- ・魔女の宅急便（福音館）
- ・かじょうトゲトゲ（ポプラ社）
- ・リンゴちゃん（ポプラ社）
- ・なぞなぞあそびのうたの本（のら書房）
- ・シップ船長といつかのイットちゃん（偕成社）
- ・ズボン船長さんの話（福音館）
- ・ハナのおきゃくさま（福音館）
- ・スパゲッティがたべたいよう（ポプラ社）
- ・ハンバーグつくろうよ（ポプラ社）
- ・カレーライスはいわいそ（ポプラ社）
- ・おばけのアッチほったペろりん（ポプラ社）
- ・おばけのアッチとドラちゃん（ポプラ社）
- ・おばけのアッチとちきちきドッチ（ポプラ社）
- ・サラダでげんき（福音館）
- ・ぼくびょうきじゃないよ（福音館）
- ・魔女に会った（福音館）
- ・あかちゃんがやってきた（福音館）
- ・おそとがきえた（偕成社）
- ・おだんごスープ（偕成社）

図書一覽

こどもも大喜び！

こどもの頃に読んだ「小さなおばけシリーズ」を久しぶりに読み、なつかしくてなつかしくて・・・

さっそく借りてこどもに読み聞かせました。かわいいおばけのアッチにこどもも「もう1回読んで！！」と大喜びでした。 32歳

しんくみゲンちゃん



角野栄子さんの講演会が開催されました。

10月23日（日）に「魔女の宅急便」の原作者、角野栄子先生の講演会がタスパークホテルにて開催されました。

講演会では、先生が物語を書くようになったきっかけや、周りには内緒で物語を書いていた事、長井市に集団疎開していた頃の記憶として、メロディーと歌詞は何となく覚えているが曲名が思い出せないといいながら歌を口ずさむ場面などもありました。その曲はなんと、長井出身の方だとわかる「長井小学校の校歌」でした。

先生自ら著書の内容を紹介をされ、お話をお聞きしているうちにファンタジーの世界へとどんどん引き込まれていきました。

当日、会場では長井市立図書館主催の「角野栄子読書感想文コンクール」の表彰式とサイン会も行われました。表彰式では、表彰者1人1人の感想文に対する講評を述べていただき、サイン会でも子供達1人1人に話しかけられていました。

先生の明るさとユーモア、そして、やさしさが十分に伝わってきたひと時でした。

勘違い!?

12月に出産予定の妊婦です。

臨月を迎え、新しい命の誕生に待ち遠しい日々を送っています。初めての出産の事もあってか、友人や周りの方々から声を掛けてもらい、短期間しか使用しないのでわざわざ買わなくてもいいからと、ベビーベッドやベビーバス等を譲ってもらいました。

さて、私の勘違いの話ですが、譲り受けリストに「ラック」とあったので、赤ちゃんの洗濯物を干せるミニハンガーラック?もしくは、オーティオラックの様なベビー用品を収納する棚?と勝手に想像していただけに、いざ実物を見てビックリ!!

脚付のゆりかごでした。友人から一言・・・「雑誌でも買ってもう少し勉強した方がいいかもね・・・」(笑)

新しい遊び場発見!!

そろそろ、白いものが空から落ちてくる時期になりましたね。今年は、世界的に天候不順が続いているようで、大雪になるのではなんて長期予報のようですが、常日頃、小さいお子様をお持ちの皆さんは、雨天時、雪天時、子供たちをどこで遊ばせようかお悩みじゃありませんか?

我が家には年長の娘と3歳になる息子がいますが、この前、東根のけやきホール(たんとくるせんたー)へ行ってきました。皆さまもご存知でしょうか?

屋内の遊戯施設ですが、我が家の子供たちは大興奮し、風邪気味な事も忘れ、汗びっしょりで大騒ぎでした。施設の中心には、ケヤキの木を模したと思われる柱があり、根元にはビデオ観賞スペース、その周りを囲むように天井まで続くら

せん通路があり、滑り台、ポールテープ等、子供たちにはたまらない設備があります。

ちびゴリラと変貌した子供たちは、帰ってからは、ぐっすり、早寝してくれました。機会があればぜひ一度行ってみたいですね。東根市役所を目印に行ってもらうとすぐわかります。

我が家の近くにも同様の施設ができればいいのにと願っています。

手作り

秋の公園には、

どんぐりや松ぼっくりがたくさんあります。我が家では、拾ってきたどんぐりでコマを作りました。どんぐりの上の部分にキリで少し穴を開けて、楊枝をさせば出来上がり!結構良く回りますよ

被災地支援

先日、娘が通う小学校で

ホッカイロの寄付のお願いがありました。3年生が中心となって被災地の為に自分達ができる事を考え、全校生にお願いしたようでした。

集めたホッカイロには、1つ1つメッセージをつけておくるそうです。被災地の方々、心も体も暖かくなってくれたらいいなと思いました

金運上昇!!

お金にモテるためのちょっとした

「風水」をご紹介します。

* 財布の中に・・・

夢をかなえてくれる数字「1・1・5」(いいご縁)にちなんだ金額(¥115、¥1,150など)をポチ袋に入れて、お財布にしほせる。

* お金と人の縁・・・

お金の「円」と人の「縁」は繋がります。人との縁を広げればお金の円も高まり、天下を回っているお金を使うことが厄落としにもなるそうです。

* お金にいい方位・・・

「北」や「家の中心」です。お財布もその年のラッキーカラーのボックスへ保管しよう。

寒い季節に!

毎日寒い日が続きますが、体をあたためる食材

として生姜(しょうが)がおすすめてです。

最近、紅茶などでも使用されるように、何にでも合う食材です。中国では薬用として利用されています。

風邪の時には、食事に生姜を加える事で身体を温めてくれます。

そのほかにも普段の食事の中に取り入れることで意外と合うものがあるかもしれません。

自分のオリジナル生姜レシピを探してみたいかでしょうか?

地域のイベント情報



●「トナカイ急便」

クリスマスプレゼントを代行してサンタクロースがお家へお届けします。

(長井市内限定です) 【募集締切】平成23年12月16日(金)

※詳しくは、(特)長井まちづくりNPOセンターへ TEL 0238-87-0239

●寒河江市の初市(だんご木市)

だんご木、初あめ、野菜、金物、木工品、飴などの店が出店。

平成24年1月13日(金) フローラ駐車場にて

●新そばキャンペーン(白鷹町)

白鷹の新そばを食べて特産品を当てよう! 【12月末まで開催中】

※詳しくは、白鷹町観光協会へ TEL 0238-86-0086



応援商品をご用意!

子育て応援中!!

◇高校生以下のお子さんがいる方は、ぜひお申込みを!!

- ▶にこにこ子育て預金
- ▶すくすく子育て積金
- ▶わくわく子育て定期
- ▶のびのび子育て積定

◇ただいま、教育ローン、金利引き下げ中!!